
ОБОРОТ ВАГОНА
-В   НОРМУ!

Ядро
коллектива

Добрыми тружениками славит-

ся в филиале швейного объедине-
ния «Маяк» коллектив четвертой
бригады, который стабильно вы-

полняет все технико-экономические

показатели. И это не случайно.
Ведь ядро коллектива — ветераны

труда, работающие в основном со
дня основания предприятия. На
трудовом календаре В. Я- Синя-
виной, О. И. Жуковой — март,
апрель 1980 года. Значительно пе-
ревыполняют нормы выработки
П. К. Михайлова, А. А. Ракова,
большинство из них заслуженно
носят звание «Лучший По профес-
сии».

3. ВИШНЯКОВА.

Важной предпосылкой успехов трудовых коллективов являет-

ся четкая, бесперебойная работа железнодорожного транспорта.

Им пользуются все промышленные предприятия города. Ежегод-
но только по железной дороге осуществляется около 60 миллио-

нов тонно-километров грузоперевозок. Чтобы доставить необхо-
димое сырье, материалы, отгрузить готовую продукцию, требуется
огромное количество вагонов. Вот почему так остро стоит сегодня

вопрос об эффективном использований подвижного состава, ус-

корении оборачиваемости вагонного парка.

В прошлом году коллективы погрузочно-траиспортного управ-

ления объединения «Ленинградслаиец», станций Рудничная и

Сланцы совместно с коллективами предприятий немало сделали

для сокращения простоев вагонов иа подъездных путях. Вошли
в практику ежеквартальные совещания с клиентурой по итогам

работы за истекший период, иа которых анализируются случаи

длительных перепростоев вагонов. Вся работа позволила нынче

снизить оборот вагонов на подъездных путях ПТУ с 14 часов до

12,5 часа по сравнению с 1977 годом. В результате этого потери

сократились   на  10.101 вагоно- ______________________________

час.

Однако не везде еще по-на-

стоящему прониклись заботой о

сокращении простоев железно-

дорожных вагонов. Потери по

этой причине еще значитель-

ны. Так, общий оборот вагонов

за четыре месяца 1979 года

составил при норме 12,7 часа —

13,5 часа, то есть каждый вагон

простоял без пользы 0,8 часа.

Из-за сгущенной подачи техно-

логического сланца и отсутст-

вия дополнительных складских

емкостей в отдельные сутки в

эжидании подачи под выгрузку

простаивали до 50 вагонов в

течение 12 и более часов на за-

воде «Сланцы». На 11,3 часа

больше нормы простаивали ва-

гоны в СПМК-251, на 2,8 часа

завышен простой вагонов под

погрузкой на шахте имени С. М.
Кирова. И таких примеров не-

мало.

Повышение эффективности
использования железнодорож-

ного транспорта во многом за-

висит от четкого взаимодейст-
вия, слаженности в работе же-

лезнодорожников с грузополу-

чателями. На деле это не всегда

достигается. На совместных со-

вещаниях с предприятиями и ор-

ганизациями, которые обслужи-
вает дорога, речь, как правило,

идет об одних и тех же недо-

статках, мешающих нормаль-

ной доставке грузов, но устра-

няются они крайне медленно.

Это относится в первую оче-

редь К комбинату «Стройде-
таль», стройтресту № 63, ДРСУ.
Достаточно сказать, что иа

предложение составить план

мероприятий по сокращению

простоев вагонов, высказанное
на одном из совещаний в мае

прошлого года, откликнулись

лишь завод «Сланцы» и комби-
нат «Стройдеталь».

Резервы, обеспечивающие
четкую работу транспорта, есть

иа каждом предприятии. И это

вновь доказали итоги первого

квартала. Несмотря на суровые
условия нынешней зимы про-

стой вагонов по сравнению с

этим же периодом 1978 года

снижен на 0,7 часа. А на ре-

монтио-механическом заводе и

заводе «Сланцы» на погрузке

кокса добились даже снижения

простоя против нормы соответ-

ственно на 0,2 и 0,1 часа. В це-

лом же все предприятия, обслу-
живаемые ПТУ, кроме торга и

завода «Сланцы», добились в

первом квартале снижения про-

стоя вагонов к соответствующе-

му уровню 1978 года. Более
чем на 6 тысяч рублей умень-

шилась и сумма штрафов.

Бесперебойная работа транс-

портного конвейера — забота
не только железнодорожников,

но и обслуживаемых ими пред-
приятий и организаций. Хозяй-
ственным руководителям, пар-

тийным организациям необхо-
димо принять все меры для

ускорения переработки вагонов.

Надо объявить решительную

борьбу простоям, своевременно

устранять неполадки, не допу-

скать сбоев, строго спрашивать

с исполнителей за нарушение

ритма перевозок, руководству-

ясь постановлением ЦК КПСС
об опыте работы Ленинград-
ского транспортного узла, про-

мышленных предприятий Челя-
бинской области, добиться со-

кращения простоев вагонов,

введения их в норму.

Пролетарии   всех стран,   соединяйтесь!
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШЮЕКТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

СМ О Т Р-НО Н К У Р с
Все большее распространение находит на заводе «Сланцы» такая

форма социалистического соревнования, как борьба за звание «Луч-
ший по профессии». В апреле в цехе камерных печей состоялся
смотр-конкурс на звание «Лучший оператор газового хозяйства».
В нем приняли участие 12 передовых работников. Первые места за-
воевали Е. И. Назарова, Е. К. Игнатьева, Т. В. Папунашвили.
Прочно утвердилась эта форма соревнования в ремонтно-механиче-
ском, транспортном  цехах, отделе технического контроля,  ПРАУ-Л

Т. КИСЕЛЕВА,
обществ, корр.

В апреле в Сланцевском пас-

сажирском автопредприятии про-

шло отчетно-выборное партийное

собрание. Шофер первого класса

В. А. Меденко (на снимке) избран
членом партийного бюро. План по

выпуску автобуса на линию в пер-
вом квартале выполнен им на
116,4 процента, что говорит о гра-
мотной и бережной эксплуатации
автобуса. Перевыполнено плано-
вое задание по доходам.

Фото Ю. Терентьева.

Впереди—
и

Г. И

■■ | :...' 8МП1 " яяиив
Районное управление сельского

хозяйства, райком профсоюза ра-
ботников сельского хозяйства и
руководство СПО «Родина» под-
вели итоги еоциапистического со-
ревнования на весение-полевых

работах на 7 мая 1979 года.

□
Первое место присуждено кол-

лективу совхоза «Сланцевский»
(директор совхоза Г. Ф. Лахно,
секретарь парткома А. И. Лукья-
нов, председатель рабочего коми-
тета профсоюза В, Л. Тилик, сек-
ретарь комсомольской организа-
ции Т. Маликова). Коллектив сов

ИДЕТ   ВЕСЕННИЙ    СЕВ

на площади 2.343 гектара, что
составляет 92  процента  к  плану.

Одновременно отмечается ор-
ганизованное начало весенне-по-
левых работ в совхозе «Родина»,
в котором темпы внесения удоб-
рений, подготовки почвы, сева
зерновых, а также посадки кар-
тофеля превышают уровень сход-
ного по погодным условиям 1977
года.

Двухсменная работа пахотных
агрегатов в совхозе «Старополь-
ский» позволила увеличить темпы
весновспашки в 3—4 раза по от-
ношению к 1977 году, в совхозе
«Осьминский» улучшилось внесе-
ние органических и-- минеральных

удобрений.
Вместе с тем отмечено, что в

совхозах объединения не произве-
дено боронование озимых, много-
летних трав и пастбищ. В совхо-
зах плохая выравненность площа-
ди,  отстает   заделка   органики  в

С полной отдачей
В совхозе «Родина» звену

В. Г. Николаева предстоит в
нынешнем году посадить карто-
фель на площади более 200 гек-
таров. Объем работ значитель-

ный, но механизаторы трудятся

ударно. Например, 6 мая они

посадили картофель на площа-
ди 15 гектаров при дневной
норме 10,5 гектара. Отмечена
хорошая работа не только кар-

тофелеводческого звена, но и
тех, кто обслуживает картофе-
лесажалки, — И. М. Морозова,
А. И. Куст алы и других. Доб-
росовестно работают также

шоферы М. С. Трофимов, В. А.
Калмыков и другие.

О трудовом успехе звена

рассказала «молния», выве-

шенная в административном

здании совхоза.

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА ВЛКСМ

Состоялось очередное заседа-
ние бюро горкома комсомола.
На нем была рассмотрена ра-

бота комитета ВЛКСМ регене-
ратного завода по руководству

цеховыми комсомольскими ор-

ганизациями. На заседании

бюро присутствовали заведую-

щий организационным отделом

ГК КПСС Г. Г. Михайлов, сек-
ретарь партийной организации

регенератного завода П. И. Ла-
пик.

Бюро рассмотрело ход вы-
полнения постановлений бюро
«О результатах проверки со-

стояния учета уплаты и отчетно-

сти по членским взносам в пер-
вичных комсомольских органи-

зациях за декабрь, январь, фев-
раль 1978—1979 годов» и «Об
инициативе комсомольской ор-

ганизации завода «Сланцы» по

проведению субботника по за-

готовке хвойно-веточного кор-
ма». На бюро были заслушаны

также итоги отчетов и выборов
в школьных комсомольских ор-

ганизациях, вопросы «О прове-

дении конкурса рефератов мо-
лодых учителей», «О проведе-

нии пленума ГК ВЛКСМ», «О
награждении           победителей
школьной олимпиады по пред-

метам в 1979 году».
На бюро утверждена комсо-

мольско-молодежиая бригада
строительного треста № 63
С. П. Петрова.

СТАЛИ
ПОБЕДИТЕЛЯМИ

В конце апреля в Кохтла-Яр-
ве были подведены итоги со-
циалистического соревнования

между комсомольскими органи-

зациями объединения «Эстон-
сланец» и «Ленинградслаиец».
Первое место с общим числом
баллов 57,7 было присуждено
комсомольской организации

объединения «Ленинградсла-
иец». Наши соперники набрали
32,1 балла. Наибольшее количе-
ство баллов мы набрали за счет

внутрисоюзной работы.
Ю. МАТВЕЕВ,

заместитель секретаря ко-

митета комсомола объеди-
нения «Ленинградслаиец».

хоза выполнил план ярового сева  почву. Подготовка почвы по объ-
на 18 процентов,  первым в  рано
не закончив сев зерновых. За до-
стигнутые  успехи   коллектив    на-
граждается    переходящим    Крас-
ным вымпелом.

Второе  место   присуждено кол

единению опережает сев в два
раза, а в совхозе «Старополь-
ский»— в 4,6 раза, в «Родине» — в
2,7 раза. Крайне неудовлетвори-
тельно участвует в весенне-поле-
вых работах   коллектив спецотде-

лективу совхоза «Аврора» (дирек-  леняя «Агрохим». При плане вне
тор В. П. Акишии, секретарь
парткома В. Г. Жиров, председа-
тель рабочего комитета профсою-
за Н. Е. Сизов, секретарь комсо-
мольской организации Е. Киве-
ров), выполнившему план ярового
сева   на   23    процента,   успешно

сения органики 24 тысячи тонн
внесено 5,7 тысячи тонн, что со-
ставляет 23 процента. Минераль-
ными удобрениями из 2.040 гек-
таров подкормлено лишь 249, что
составляет 12 процентов к плану.
Неудовлетворительно    идет     до-

продолжающему   посадку   карто-  ставка минеральных удобрений на
феля, подготовку почвы. В совхо-  поля совхозов  района, и
зе выполнена весенняя подкормка  сдерживаются темпы посевной.

В   ДЕНЬ   ПОБЕДЫ
Торжественно отметили сланцевчане 34-ю годовщину победы

советского народа в Великой Отечественной войне. На братских
захоронениях на северной окраине города, у памятников «Сла-
ва героям» и «Скорбящий воин» 9 мая прошли митинги. На ми-
тингах выступили первый секретарь горкома КПСС Л. И. Бурин,
второй секретарь горкома КПСС Н. В. Смирнов, председатель
исполкома горсовета А. А. Павлов, ветераны войны, партизанско-
го движения, школьники.

К подножию памятников представители коллективов трудя-
щихся возложили венки. Минутой молчания участники митингов
почтили память тех, кто не вернулся е попей сражении Великой
Отечественной.
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В июле этого года у слесаря установки первичной ректификации
ароматических углеводородов А. И. Базулева (на снимке) юбилей —

25 лет работы на заводе «Сланцы». Его труд отмечен орденом Тру-

довой Славы 3-й степени.

Фото Ю. Терентьева.

ОДИНЫПАНОРАМА

ШТУРМУЯ
НЕДРА
ВОРКУТА (Коми АССР).

Активно сотрудничают уче-
ные заполярного института
«Печорниипроект» с горня-

ками старейшей шахты
«Воркутинская». Итог этого
творческого содружества —

новый          угледобывающий
комплекс. В лавах пред-
приятия испытаны и сданы
в эксплуатацию два таких
агрегата. Производитель-
ность каждого из них на
сложных пластах — до двух
тысяч тонн угля в сутки, что
в три раза больше нормы.

ШКОЛА
МАСТЕРСТВА
СУРГУТ (Тюменская об-

ласть). «День мастера»
провел на Быстринском ме-
сторождении нефти брига-
дир буровиков В. Волово-
дов. Коллектив, который он
возглавил, освоив опыт ра-
боты в местных условиях, за
два с небольшим года во-
шел в ряды лучших и сей-
час возглавляет в Главтю-
меннефтегаэе социалистиче-
ское соревнование за мак-
симальную выработку на
один буровой станок. Ши-
рокое распространение пе-
редового опыта в первом
управлении буровых работ,
где трудится новатор, помо-
гает коллективу управления
выполнять тремя бригадами
задания, рассчитанные на
пять.

О
МОСКВА. Картинную гале-

рею, насчитывающую десят-
ки произведений, можно

создать из работ художниц-
вышивальщиц Дома культу-

ры Института атомной энер-
гии имени Курчатова. Из
ниток более тысячи различ-
ных оттенков рукодельницы
создают пейзажи и натюр-
морты.

НА СНИМКЕ: вышивка по

капрону.

Фотохроника ТАСС

ГЛАВНЫЙ РЕЗЕРВ
Обсуждая задачи партийной ор-

ганизации по усилению идейно-
политического и нравственного

воспитания трудящихся в свете

требований XXV съезда КПСС,
коммунисты районного узла связи
большое внимание уделили роли
социалистического соревнования.

Оно одно из основных средств вос-

питания трудящихся. Эта мысль
выделена и в докладе коммуниста,

председателя месткома профсоюза
Т. П. Федоровой и в выступлени-
ях. Не случайно и организация со-

ревнования здесь обрела широкий
размах. Соревнуются 28 коллекти-

вов г- это все отделы и отделения
связи, 208 человек из 220 участву-
ют в движении за коммунистиче-

ское отношение к труду, 83 свя-

зиста носят звание ударника ком-

мунистического труда. .

Однако, несмотря на поло-

жительный результат , социали-

стического соревнования, есть

еще недостатки в воспитательной
работе с людьми. Например, ито-

ги первого квартала показали, что

городскому отделению № 1 призо-

вое место не присуждено только

потому, что поступила от населе-

ния жалоба на  обслуживание.

ГРАНИ  ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ  РАБОТЫ

И подбор, и
расстановка

Беседы, политинформации,
доклады, лекции... Устная аги-

тация была и остается одной
из активных форм постоянной
связи партии с массами. Но
далеко не каждый может обес-
печить ее эффективность, а

только люди, теоретически под-

готовленные, политически зре-

лые. Вот почему мы тщатель-

но ведем подбор активистов

для работы в системе устной
агитации.

При распределении поруче-
ний партком, партийные орга-

низации цехов исходят из воз-

можностей коммуниста или

беспартийного товарища. Про-
пагандистов, руководителей
партийной, комсомольской и

экономической учебы мы под-

бираем из числа наиболее под-
готовленных инженерно-техни-

ческих работников, специали-
стов, как правило, с высшим

образованием и большим про-
изводственным опытом, таких,

как А. И. Шульман, Б. Я. Зу-
барев, Н. И. Краснов, А. Н.
Петров, М. А. Зайцев и другие.

Обязанности политинформа-
торов и агитаторов добросове-
стно выполняют руководители
среднего звена — начальники

смен, мастера, бригадиры,
старшие рабочие. Они хорошо

знают нужды, заботы, настрое-

ние людей, и их партийное сло-
во особенно действенно. Приме-
ром положительной работы
служат 'политинформаторы
А. К- Савченков (специализи-
рованное ремонтно-строитель-

ное управление), Э. А. Сивае-
ва, А. Д. Яковлева (установка
первичной ректификации аро-

матических углеводоров) , А. Н.
Карлышева (цех камерных пе-

чей). Коллективы, которыми
руководят названные политин-

форматоры, выполнили задание

трех лет пятилетки к годовщи-

не Конституции СССР, успеш-
но работают и нынче.

Особенно внимательно мы

подходим к подбору агитато-
ров-наставников        молодежи,

так как они должны не только
помогать подшефным хорошо
овладеть производственной спе-

циальностью, но и заниматься
их политическим воспитанием,
прививать им высокие нрав-

ственные качества. Наставни-
ками молодежи работает 101
человек. Среди лучших можно

назвать токаря П. Н. Ильина,
бригадира слесарей И. А. Иль-
ина (ремонтно-механйческий
цех), старшего оператора А. А.
Степанова (установка пиролиза

и ректификации ароматических
углеводородов), токаря тепло-

электроцентрали К. Т. Кучица
н других.

Партком постоянно контро-

лирует работу агитаторов, по-

литинформаторов, ход учебы в
системе         политпросвещения.

Только за последнее время мы

обращались к этим вопросам:

в декабре рассмотрен вопрос

«О повышении роли устной по-

литической агитации в выпол-
нении решений XXV съезда

КПСС» и_уже в январе — «Об
организаторской и массово-по-

литической работе партийных
организаций по подготовке к

выборам в Верховный Совет
СССР». Партийные организа-

ции цехов- также держат на

контроле работу активистов

устной агитации.

Вместе с тем в подборе, рас-

становке и воспитании кадров

агитаторов есть определенные
недостатки. Отдельные полит-

информаторы из ремонтно-
строительного управления, ре-

монтно-механического цеха,
теплоэлектроцентрали нере-

гулярно посещают семинары в

ГК КПСС. В СРСУ нет учета

проводимых мероприятий, от-

меток о выполнении плана. По
вине отдельных политинформа-
торов .было сорвано проведение
политинформаций, бесед в кол-
лективах. К сожалению, быва-
ют случаи, когда трудящиеся

получают информацию, не со-
ответствующую их интересам.

Но ни один случай нарушения
распорядка в устной агитации
не остается незамеченным. Все
делается для ее дальнейшего
совершенствования.

Н: НЕЧАЕВ,
секретарь    парткома заво-
да «Сланцы».

СОВЕТЫ и жизнь

ОБ ОХРАНЕ
ПРИРОДЫ

В конце апреля в. Загривском
сельском Совете состоялась оче-
редная сессия. Она обсудила воп-

рос «О выполнении закона по ох-
ране природы на территории
сельсовета». О докладом выступил
председатель сельского Совета
И. А. Чижов, с содокладом —

председатель постоянной комис-
сии по соцзаконности Ю. И. Не-
красов. Выступили депутаты тех-
ник-осеменатор и ветврач фермы
Втроя В. Г. Ефимова и О. Н. Ев-
сеева, председатель постоянной
комиссии по сельскому хозяйству,
депутат горсовета бригадир фер-
мы Степановщина В. И. Ермолае-
ва, фельдшер Загривского мед-
пункта Г. П. Никитин, член испол-
кома сельсовета директор совхо-

за «Сланцевский» Г. Ф. Лахно. В
работе сессии принял участие и
выступил заместитель председа-
теля горисполкома, начальник рай-
онного управления сельского хо-

зяйства В. М. Павлов.
П

Сессия отметила, что совхоз
«Сланцевский», предприятия и уч-

реждения, расположенные на тер-

ритории Загривского сельского Со-
вета, при участии народных депуг

татов, всего населения в послед^

ние годы несколько улучшили ра-

боту по охране природы. На всех
производственных объектах име-

ются системы первичной обработ-
ки хозяйственных стоков, в дерев-
не Загривье постоянно функцио-
нируют очистные сооружения. В
совхозе разработан специальный
план мероприятий.

И тем не менее, как отмечалось
на сессии, работа в этом направ-

лении требует дальнейшего совер-

шенствования. Система канализа-

ции на территории ферм не отве-

чает технико-эксплуатационным

нормативам. В растениеводстве

неправильно хранятся и использу-

ются минеральные удобрения. Не-
своевременно производится очист-

ка мусорных ящиков у коммуналь-

ных домов.

На сессии принято решение, на-

правленное на искоренение отме-
ченных недостатков.

И. АЛЕКСАНДРОВ,
селькор.

ВОПРОС этот партийный коми-

тет выносит на свое обсуж-
дение не впервые. И это вполне

понятно. Ведь на сегодня в стро-
ительстве метод бригадного под-

ряда наиболее прогрессивный, по-

зволяющий повысить производи-

тельность труда в среднем на 15
—20 процентов. Для строительно-

го же треста это крайне необхо-
димо — из года в год производи-
тельность труда здесь падает. В
прошлом году, например, она со-

ставила всего 87,4 процента к

плановой.
Вот почему, пользуясь правом

контроля, партком строительного

треста № 63 неоднократно за-

слушивает на своих заседаниях

руководителей подразделений о

внедрении бригадного подряда.

Факт сам по себе, бесспорно, по-

ложительный. Но что за ним кро-

ется? Ведь, судя по итоговым

цифрам, отдача от всех слуша-

ний невелика.

Впервые вопрос о внедрении

нового метода строительных ра-

бот., партком обсудил в декабре
1975 года. Тогда было принято

постановление с соответствующи-
ми «обязать», «обратить внима-

ние», «взять под контроль». Надо
заметить, что в том постановле-

нии разработана довольно четкая

и подробная программа действий.
Но беда в том, что она так и

осталась неосуществленной, боль-
шая часть мероприятий осталась

лишь на бумаге.
Об этом как раз и говорили

члены парткома, когда в июне

1978 года вновь вернулись к это-

му вопросу. Слушали на этот раз

администрацию СУ-322 и ПМК-
102 в свете постановления от 22
декабря 1975 Года. Традиционно
отмечали, что за три года, конеч-

но, «определенная» работа проде-

лана, в частности, вопросы внед-

рения бригадного подряда обсуж-
дались на оперативных совещани-
ях управлений,   разработаны     и

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ; ПРАВО НА НОИТРОДЬ

ИЗ П ОСТАНОВ ПЕНИЯ
В ПОСТАНОВЛЕНИЕ...

Как уже сообщалось, на очередном заседании партийного ко-
митета строительного треста № 63 рассмотрен вопрос «О работе
администрации строительного управления № 322 и Северо-Западно-
го СМУ треста «Севзапметаллургмонтаж» по руководству социали-
стическим соревнованием бригад, работающих по методу бригадно-
го подряда».

осуществляются условия соревно-

вания, система поощрения побе-
дителей. Отметили и то, что

строительство объектов по мето-

ду бригадного подряда, как пра-

вило, заканчивается с большим
опережением графиков н с хоро-
шим качеством. Производитель-
ность же труда в таких , бригадах
выше на 20 процентов.  Но...

Но работают-то по этому мето-

ду незначительное число бригад
— 27,7 процента от общего их

числа, а обязательство принима-
ли 45 процентов. Все дело в
том, что партийные организации
подразделений, сам Партком вы-

пустили этот вопрос из-под свое-

го контроля, а руководители и

специалисты строительного треста

без особого рвения Внедряют но-

вое и довольно хлопотное, хотя и

окупающееся сторицей,  дело.

Казалось, партийный комитет
должен бы был со всей строго-

стью, по-партийному спросить с

ответственных лиц за неосущест-

вление намеченных мероприятий,
если Надо, то и наказать. Ничего
подобного не произошло. Прокон-
статировав отмеченные недора-
ботки, партийный комитет треста

вновь намечает «программу дей-
ствий» для    главных    инженеров

управлений, рекомендуя секрета-

рям партийных организаций взять

ее под свой постоянный контроль.
И вот, судя по- разговору, со-

стоявшемуся на заседании парт-
кома в апреле 1979 года, и то
постановление осталось лишь на

бумаге. Правда, и начальник Се-
веро-Западного управления треста
«Севзапметаллургмонтаж» 3. М.
Шульман, и главный инженер

стройуправления № 322 А. М.
Галанов пытались убедить чле-

нов парткома, что они многое

делают в своих организациях в

плане обсуждавшегося вопроса,

но цифры говорят о другом. На-
пример, в строительном управле-

нии № 322 методом бригадного
подряда в 1977 году выполнено

всего 15,5 процента от общегО'
объема подрядных работ, а в

1978 году и того меньше — 12,7
процента. В Северо-Западном уп-

равлении из 22 бригад переведе-
ны на прогрессивный метод рабо-
ты всего 2 бригады с общим
охватом 28 человек. Удельный вес

бригадного подряда в этом уп-

равлении составляет 10,4 процен-

та от общего объема госкапвло-
жений вместо 45, предусмотрен-

ных социалистическими обяза-
тельствами.     Вот     это     «многое

делают»! И в то же время З/ М.
Шульман признает, что преиму-
щества этого метода  очевидны.

Так почему же не увеличить

число бригад, строящих объекты
по такому методу? И тут оба ру-
ководителя приводят массу, на
их взгляд, уважительных причин;
объектов нет подходящих, не пре-
доставляет фронт работ одна ор-
ганизация другой  и т. д.

Но, как и на этот раз отмеча-

ли члены партийного комитета,

не это главное, а то, что этими
вопросами, по-существу, никто
всерьез не занимается. Снова бы-
ли констатированы все те же
упущения в работе администра-

ции СУ-322: после заключения

договоров бригады часто пере-

брасываются на другие объекты,
переносятся сроки окончания ра-
бот, отсутствуют в бригадах гра-

фики поставок строительных ма-

териалов и конструкций. До
сих пор не выполнено постанов-

ление парткома по заключению
договоров с бригадами субподряд-
ных организаций.

А что же сделали партийные
организации СУ-322 и СМУ «Сев-
запметаллургмонтаж»? Практи-
чески ничего. Но речь на этот

раз на заседании парткома о них
вообще не шла. Даже в поста-
новлении в адрес этих партийных
организаций ничего не было за-

писано. Что же, в парткоме мах-

нули рукой, на них, разуверив-
шись, что они смогут что-либо
изменить? А ведь именно партий-
ные бюро I подразделений должны
осуществлять непосредственный
контроль на местах. О каком же
партийном контроле в таком слу-
чае может идти речь? И есть ли
Гарантия, что и на следующем

заседании партийного комитета

не будет вестись разговор об од-

ном и том же, а постановление
вновь окажется полностью не вы-

полненным?
А. БЕДОВА.
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КРЕПКА  ЛИ
ОСНОВА УРОЖАЯ?

Одной из главных забот земледельцев района в период сева

остается внесение органических и минеральных удобрений под уро-

жай нынешнего года.

На 7 мая при плане 14.184 гектара весенняя подкормка минераль-

ными удобрениями внесена только на площади в 10.437 гектаров, а

органики при плане 176 тысяч тонн разбросано на полях совхозов

лишь 92,1 тысячи тонн. Почему низки темпы работ! Каково качество

внесения удобрений! С целью ответа на эти вопросы и была созда-

на рейдовая группа в составе представителей агрохимической
службы района, народного контроля и газеты «Знамя труда». В рей-
де принимали участие главные агрономы двух соседних совхозов

«Осьминский» и «Старопольский», где побывала рейдовая группа.

РЕЙД „ЗНАМЕНИ ТРУДА"*
Надо отметить, что рейд прово-

дился 28 апреля, когда в совхозах

уже около двух недель должно
было вестись разбрасывание удоб-
рений собственными силами. При-
чем, темпы должны быть макси-

мально высокими, ведь сев не

ждет. И если в совхозе «Старо-
польский» еще надеются на рабо-
ту самолета сельскохозяйственной
авиации, то в «Осьминском» все

удобрения должен внести , собст-
венный отряд. Значит, организация

работ должна быть особенно чет-

кой.
И она на первый взгляд пока-

залась именно такой. На поле за

фермой Овсище работало звено

по внесению органических удоб-
рений (звеньевой В. Я. Дельцов —

опытный механизатор, около два-

дцати лет проработавший в сов-

хозе). Звено трудилось слаженно:,

два погрузчика и бульдозер обес-
печивали работу четырех разбра-
сывателей. Никаких простоев не

возникало. «А если какая полом-

ка случится, — сказал В. Я. Дель-
цов, — ремонтируем сообща, здесь

же, в поле». Четкость работы вы-

ражалась еще и в том, что вслед
за разбрасывателями сразу шел

культиватор, разбивал смерзшие-

ся глыбы удобрений. А на другом
конце поля, где удобрения были
разбросаны, уже пахали. Кажется,
и желать лучшего не надо: все
предусмотрено, все действует. Но,
как выяснилось из разговора со

звеньевым В. Я. Дельцовым и

главным агрономом совхоза А. К.
Кашеевым, нерешенных вопросов
еще много, причем, существенных.

Так, в звене" по внесению органи-
ки работают только 8 человек
вместо 12. Остальные заняты на
вывозке соломы, кормов и т. д. И
когда звено укомплектуется пол-
ностью, еще неизвестно. Надо
учесть к тому же, что придется

исправлять огрехи в работе отря-
да специализированного отделения
по 'агрохимическому обслужива-
нию хозяйства: органика на поля
зимой была внесена крайне нерав-
номерно — где пустое пространст-

во, а где огромные кучи.

О других бедах мы услышали

от звеньевого Г. А. Фомина. Звено
его работало за деревней Велето-
во, разбрасывало ч минеральные

удобрения на культурном пастби-
ще. Надо отметить, что оба звена

работают хорошо, с перевыполне-

нием дневной нормы. «И могли бы
делать еще гораздо больше, —

сказал Г. А. Фомин, — если бы
удобрения были подготовлены. А
то они спрессовались в большие
комья, которые забивают щели у
разбрасывателя, дозирование удо-

брений проходит неравномерно.

Техника быстрее выходит из строя,
темп работы и качество снижают-

ся». Но почему же в совхозе не

дробят удобрения? Ведь ко всему
прочему комья минеральных удо-

брений на пастбищах создают

опасность для животных. Дробил-
ка в совхозе, есть, она в исправ-

ном состоянии и работает. Но, во-

первых, не хватает людей для ее

обслуживания, а, во-вторых, про-

изводительность слишком мала:

звено будет больше простаивать,

чем работать. Каков же выход?
На погрузчике работает В. Б. Про-
воров, который далеко не нови-

чок в своем деле. Причем, после

нагрузки разбрасывателей он бук-
вально часами «бьет баклуши».
Ведь возможно в это время раз-

бить хотя бы самые большие
комья удобрений. Но у него на все

один ответ: «Нет, не могу, это в

мои обязанности не входит». Мо-
жет, совхозному руководству сто-

ит поговорить с этим механизато-

ром требовательнее? Ради пользы

общего дела.

И вот в совхоз «Старопольский»
прилетел самолет для разбрасыва-
ния минеральных удобрений. В
тот день, когда проводился наш

-рейд, экипаж уже третьи сутки

бездействовал, потому что совхоз

«Осьминский» не соизволил во

время убрать с площадки удобре-
ния. Пришлось главному агроно-

му совхоза «Старопольский» Б. К-
Касымову пригнать бульдозер,
чтобы расчистить площадку. Но
это одно дело, а что же останется
от удобрений, которые, должны

быть внесены в почву?
Все эти недостатки отражаются

и на конечном итоге: на 28 апре-

ля в совхозе «Осьминский» было
внесено чуть больше 10 тысяч тонн
органических удобрений, только

треть плановой цифры. А в совхо-

зе «Старопольский» — около по-

ловины.

Следует сказать, что в этом хо-

зяйстве мы практически не виде-

ли работы собственного отряда.

Звено по разбрасыванию органи-
ки в полном составе (три разбра-
сывателя) повстречали на дороге,

они, видимо, спешили на обед.
Пришлось взглянуть только ца

плоды их труда: органика доволь-
но равномерно была разбросана
по полю, если не считать больших
смерзшихся глыб.

А из звена по внесению мине-

ральных удобрений нашли только

одного механизатора — В. И. Со-
рокина. Еще один разбрасыватель,
по словам главного агронома Б. К.
Касымова, работал на мелких уча-

стках, где нельзя использовать са-

молет. Беда та же самая — удо-

брения не дробят. Работали на

дробилке четыре человека до обе-
да, и тех пришлось снять на рас-

чистку взлетной площадки для са-

молета.

Не работал и отряд специализи-

рованного отделения (если можно
назвать такоВым .один разбрасыва-
тель и один погрузчик!). Как ска-
зал бригадир бригады Заручье —

Столбово А. И. Куприянов, где
находится этот мини-отряд, все

уехали на собрание. А накануне
они стояли на ремонте.

Что же, темпы, как видим,  ос-

тавляют желать лучшего.

3. ПЕТРОВА    —    агрохимик

района, В. ФЕДОРОВ — инс-

пектор горкома народного кон-
троля, Т. ШИХОВА.

С. А. Якобчук побывал иа мно-

? гих - строительных площадках
страны. Поэтому многие его
картины — о жизни новостроек.

Четыре его работы о БАМе прея-

ставлены на Всероссийской пере-

;;■ движноп выставке.
Вместе с С. А. Якобчуком при-

ехал в День открытия выставки и

художник 3. А. Машенкнн. Одна
из его картин «Вечер», передаю-
щая настроение девушки под воз-

действием природы, заинтересова-

ла посетиГелей, вызвала ряд во-

просов к художнику.

Привлекает внимание и   карти--

ПОБЕДИЛ
НАШ ЦЕХ

26 апреля представители кол-

лектива завода «Сланцы» выез-

жали к своим эстонским колле-

гам в город" Кохтла-Ярве для

подведения итогов социалисти-

ческого соревнования между

предприятиями и цехами за

первый квартал. В соревнова-

нии в этом году участвуют 22
коллектива. Первое место при-

суждено коллективу комбината
имени В. И. Ленина, где побе-
дителями вышли, 12 цехов, а у

пас только 10 цехов.
Впервые в этом году  вклю-

чился в соревнование и коллек-
тив товарно-сырьевого цеха за-
вода   «Сланцы»,   который    по
итогам    первого  квартала  за-
воевал первое место. У нашего

коллектива лучше обстоят дела
с    рационализацией,     работой
общественных  организаций.

И. ДЕСИНОВ,
начальник    товарно-сырье-

вого цеха~, рабкор.

„ПОРТРЕТ СОВРЕМЕННИКА"

ПО СЛЕДАМ

НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

и

„Техника— основа

роста
24 марта в № 58 «Знамени

труда» была опубликована кор-

респонденция «Техника — ос-

нова роста», где отмечалось,

что в совхозах объединения
«Родина» недостаточно исполь-

зуется техника на уборке кар-

тофеля и корнеплодов.
Заместитель генерального

директора СПО «Родина» по
растениеводству М. Ю. Алли-
кас сообщил, что нынче преду-

смотрено в период проведения
весенне-полевых работ убрать
камни с трех тысяч гектаров.

Кроме того, на 5.440 гектарах

будет проведена ' планировка
почвы, что в конечном итоге

улучшит условия для использо-
вания любой сельскохозяйст-
венной техники.

Выставка, которая открылась в

Сланцевском филиале областного
исторпко-краеведческого музея,

состоит из картин, входящих в,

коллекцию Ленинградского музея

истории города. Выставка рас-

крывает . мир современника. В
картинах, рисунках отражена

жизнь Ленинграда, ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны, знат-

ных рабочих Кировского завода,

строителей БАМа.
У входа в зал вывешена кар-

тина художника С. А.   Якобчука.
—■ Вероятно, она не случайно

открывает выставку, — обраща-
ется к присутствующему здесь

С. А. Якобчуку Ф. А. Хрджаев.
— Картина насыщена оптимиз-

мом.

...Строительство, в освещенном
окне вагончика — временного

жилья — видна читающая девуш-

ка.

— Я пытался поставить в кар-

тине проблему. Видите зверька

у жилья строителей? Надо стро-

ить, добывать нефть, но и нужно

постоянно помнить, что нас ок-

ружает животный мир, к которо-

му дадо относиться бережно, за-

ботливо, — сказал художник.

на Г. Савинова «Спящая». Ребе-
нок в коляске, в окружении неж-

ной светлой зелени, цветов. Чув-
ством нежности, мыслью о свет-

лом детстве наполнена картина.

На выставке представлены ли-

тографии Г. Верейского, В. Вет-
рогонского. Посетителей выставки

— учащихся детской художест-

венной школы — заинтересовали

своей техникой исполнения, пере-

дачей цветовых гамм рисунки
Г. Ковенчука  н  Б.  Ракитского.

Все эти работы объединены
единой темой — образом совре-

менника. Центральное место зани-

мают люди труда. Мы видим

портрет Героя Социалистического
Труда, генерал-лейтенанта меди-
цинской службы, заслуженного

деятеля науки В. И. Воячека,
выполненный художником Я. Ни-
колаевым, портрет В. П. Соловье-
ва-Седого (литография Г. Верей-
ского), «Молодых животноводов»

(Б. Кузнецов), «Оператора па кон-
вейере» (Б. Ракитский, рисунок)
и другие. Всего на выставке

представлено 35 работ, знакомст-
во с которыми приносит радость

встречи с искусством.

В.  КАРАСЕВА.

„СЛОВО О КОМСОМОЛЬСКОМ БИЛЕТЕ"
На полках районной детской библиотеки и в книжных магазинах

нашего города появилась небольшая книга «Слово о комсомоль-
ском билете» (Издательство «Знание», 1979 год). Повествует она о

славном пути Ленинского комсомола, о героях огненных лет.

Авторы этой замечательной книги — коммунисты, лично пере-

жившие этапы большого пути Ленинского комсомола и сейчас, в

период своего преклонного возраста, не порывающие связи с гвар-

дией молодых комсомольских сердец.

носценариев, книг о В. И. Ленине.
Сейчас Павел Владимирович —

в журнале «Агитатор», Несмотря
иа свою большую занятость

и частые командировки. Москов-
ский — постоянный гость нашего

шахтерского города. Павел Вла-
димирович держит тесную связь со

сланцевскими ветеранами комсо-

мола, нередко выступил перед .мо-

лодежью города в Доме культуры
горняков и Дворце культуры заво-

да «Сланцы».

Вот почему комсомольцам семи-
десятых годов нашего города,

сланцевской молодежи полезно оз-

накомиться с книгой «Слово о

комсомольском билете». Она -рас'
скажет читателю о комсомольцах

гражданской войны и первых пя-
тилеток, о героях Великой Отече-
ственной войны и передовиках пос-

левоенного трудового фронта!

Н. СИМЧЕНКОВ,
председатель    совета   ветера-
нов  комсомола.

Среди них, Павел Владимиро-
вич Московский, уроженец города
Ленинграда, воспитанник фабрич-
но-заводского училища, активный
комсомолец 30-х годов. ЭтО его в

1934 году Сергей Миронович Ки-
ров лично направил па сланцевые
рудники в качестве одного из во-

жаков сланцевской молодежи. Бу-
дучи вторым секретарем общеруд-
ничного комитета ВЛКСМ, Павел
Московский много внес в дело
воспитания молодых шахтеров.
После Сланцев он руководил рай-
онными комитетами комсомола в
Ленинграде, возглавлял Магадан-
ский и Читинский обкомы комсо-
мола, работал в Центральном Ко-
митете ВЛКСМ.    :

После войны Павел Владимиро-
вич работает в Центральном Ко-
митете КПСС, возглавляет сектор

радио и телевидения. Он канди-

дат искусствоведения, много уде-

ляет внимания журналистской дея-

тельности, является автором мно-

гих   пропагандистских статей,  ки-

НАМЕТИЛИ
ПЛАНЫ НА ЛЕТО

В совхозе «Старопольский» со-

стоялось общее собрание живот-

новодов. Еще ранее на всех фер-
мах совхоза прошли собрания
коллективов, на которых 'обсужде-
ны планы на пастбищный период.

Этот вопрос Лыл основным и на

общем собрании животноводов. С
докладом выступила главный зоо-
техник Р. И. Гончаренко. Она еще

раз остановилась на итогах рабо-
ты   в первом квартале нынешнего

года. В социалистическом сорев-

новании призовые места заняли

доярки А. И. Шуркова (ферма Ко-
логриво), Т. Н. Горбунова и М. И.
Фролова (ферма Замошье).

На собрании выступила также

зоотехник-селекционер А. Н. Гри-
горьева. О трудностях в своей ра-
боте, об успехах и недостатках
рассказали в своих выступлениях

доярки 3. Н. Чистухина (ферма
Замошье) и Г. Н. Васильева (фер-
ма Кологриво).

Т. КУЗНЕЦОВА,
председатель рабочего коми-
тета профсоюза' совхоза «Ста^
ропольский».

Молодые   лауреаты

В Ленинграде состоялся от-'
четный концерт учащихся Дет-
ских музыкальных школ обла-
сти, который проходил под де-

визом «Мы мечтою о мире жи-
вем» и посвящался Междуна-
родному году ребенка.

Участвовать в таком предста-

вительном концерте было по-
четно. Всему этому предшест-
вовала большая работа комис-
сии, состоявшей из ведущих пе-

дагогов музыкального училища
имени Римского-Корсакова. Ко-
миссия отобрала для участия
в концерте и два номера из

Сланцевской детской музыкаль-

ной школы: *Польку» Шоста-
ковича в исполнении ученицы

пятого класса фортепианного
отдела Юлии Адуевской и вы-

ступление фортепианного квар-'
тега   в    составе Юлии Адуев-

ской, Светланы Петуховой,
Ульяны Хйтрик и Людмилы
Ивановой (педагог — автор

этих строк). Выступление их

было тепло встречено зрите-
лями.

Неделей позже в музыкаль-

ном училище имени Римского-
Корсакова состоялся третий
заключительный тур конкурса

учащихся шестых и седьмых-

классов фортепианных отделов

школ Ленинградской области.
Ученики исполняли сложную

обязательную программу. Необ-
ходимо было показать свой вы-'
сокий технический уровень, му-

зыкальность, владение звуком

и личное отношение к испол-

няемым произведениям, к чис-

лу которых относились и две

пьесы композитора А. Луцкого
— члена жюри конкурса.

Нашу школу представляли
две ученицы шестого класса:

Уля Хйтрик и Люда Иванова.
Обе они удачно выполнили
свою программу. У. Хйтрик за-

няла третье призовое' место и

получила звание лауреата кон-
курса. Она награждена '"ме-

далыо и дипломом. Л. Иванова
награждена поощрительным по-
дарком — сборником пьес ком-

позитора А. Луцкого с его ав-

тографом и пожеланиями.

В мае управление культуры

Лепоблисполкока' ' ' ' проводит-
еще два больших концерта. В
концерте - будут участвовать

ученицы четвертого класса
фортепианного отдела Лена' Иг-
натьева (педагог Л. "А. Матвс ;
ева) и шестого класса народ-
ного отдела Светлана Образ-
кова (педагог В. П.- Григорь-
ева).

э. шинкАрева,
педагог детской музыкаль-
ной школы.



очередной
ТИРАЖ

Облигации Государственного
3-процентного внутреннего выиг-
рышного займа являются удобной
и выгодной формой хранения де-
нежных сбережений населения.

Выигрыши по займу установлены

в размере от 40 до 5.000 рублей
на 20-рублевую облигацию, вклю-

чая нарицательную стоимость ее.

По облигациям достоинством в

10 рублей выплачивается полови-
на выигрыша.

В году проводятся 8 тиражей,
через каждые полтора месяца.

20-рублевые облигации займа
продаются в первые 15 дней пос-

ле тиража по цене 20 рублей 10
копеек, во вторые — 20 рублей
30 копеек, в третьи 15 дней — 20
рублей 50 копеек.

Преимущество длительного хра-

нения гражданами облигаций со-

стоит в том, что в соответствии

с условиями выпуска свободно
, обращающегося займа — вы-

игравшие облигации при выплате

выигрышей по ним погашаются

и в дальнейших тиражах не уча-

ствуют. Поэтому после каждого

тиража количество имеющихся в

разряде облигаций уменьшается.

В то же время количество и сум-

ма выигрышей остаются неизмен-

ными. Следовательно, с каждым

тиражом вероятность выигрыша

по облигациям  увеличивается.

Ближайший тираж выигрышей
состоится 15 мая.

А.  ТИМОХОВИЧ,
зав. центральной сберкассой.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Сегодня, 11 мая, во Дворце

культуры СПЗ «Сланцы» состоит-

ся встреча с участниками лите-

ратурного объединения. Начало
вечера в 19 часов.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Тел •видение

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ПЯТНИЦА,   И  МАЯ

8:00 — «Время». 8.40 — Утрен-
няя гимнастика. 9.05 — Телесту-
дия «Орленок». 10.00 — Художе-
ственный фильм «Вальс». 11,00 —

«Под нашими спортивными знаме-

нами». Концерт. 11.20 — 11.25 —

Новости. 14[.30  —  Новости.   14.50
—  «Халхин-Гол». Документаль-
ный фильм. 15.50 — «Шахматная
шкОла». 16.20 — «Ребята настоя-

щие». 17.05 — «Москва и москви-

чи». 17.35 — Концерт народного

солдатского ансамбля песни и

пляски «Тачанка» Белорусского
военного округа. 18.15 — «Ребя-
там о зверятах». 18.45 — «Сего-
дня в мире». 19.00 — «Вместе —

дружная семья». Музыкальная
программа. 19.30 — Незабывае-
мые киноленты. Художественный
фильм «Баллада  о солдате». 2 1 .00
—  «Время». 21.35 — Чемпионат
Европы по боксу. Полуфинал.
22.35 — «Сегодня  в  мире». 22.50
—  «Поют артисты театра и кино».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 11 МАЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05—

Учебная программа ЛТ. Физика.
Уч. ПТУ. 9,45 — «Мы рода хле-

боробского». Документальный те-

лефильм. 10.35 — «Литературный
Ленинград». Тележурнал. 11.20 —

«Ставрополь». Документальный
фильм. 11.40 — «Технический про-

гресс п экономика». АСУ. «Авто-
матика научных , разработок».
12.15 — Учебная программа ЛТ.
Природоведение. 4-й кл. 17.00 —

«Час учителя». 17.30 — Для де-

тей. «Сказки Мастера —Фломасте-
ра». 17.45 . — «В порту». Мульт-
фильм. 18.15 — «Гражданин и за-

кон». 19.00 — «Ленинград». 19.30
—Всесоюзный телевизионный кон-

курс молодых исполнителей «С
песней по жизни». 21.00 — «Вре-

мя». 21.35 — «Музыкальные от-

крытки». 21.45 —  Новости.   22.00
—  «Слово для защиты». Художе-
ственный фильм.                             ,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,   П   МАЯ

9.00 — Программа  передач.  9.05
—  «Телешкола». Физика. 9.30 —

Художественный фильм «Родные».
1-я и 2-я серии. 14.25 — Про-
грамма передач. 14.50 — Годы и

люди: «Говорит Октябрь», 15.45 —

«Воспоминания». 15.55 — «Основ-
ной закон великой страны». Доку-
ментальный фильм. 16.40 —«Когда
играет гитара». 17.00— «Телешко-
ла». Кинопрограмма. 17.30 — «Те-
лешкола». Английский язык (пов-
торение). 17.50 — Новости. Вечер-
няя программа. 18.00 — «Акту-
альная камера» (на русском яз.)
18.15 — «Читая книгу природы».

19.00 — «Беседы о театре». 19.30
—  «Политические страсти».   20.00
—  Для детей мультфильмы «Ох
и Ах» и «Портовая   рыба».   20.30
—  «Актуальная камера». 21.35 —

Художественный фильм «Затем-
ненные окна». 22.20 — Молодеж-
ная студия. «Будьте дома сего-
дня вечером».  *

ПРОДАЖА
ЦЫПЛЯТ

14 мая в 8 часов утра на

рынке в Лучках Волосовская
инкубаторно - птицеводческая

станция будет продавать цып-

лят по цене 25 копеек за шту-

ку,                      ;  >'
Волосовская   И ПС.

ШКОЛА № 12

ПРИГЛАШАЕТ
родителей будущих перво-

классников на собрание, кото-

рое состоится 11 Мая в 18 ча-

сов 30 минут.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

тр«буются

на постоянную работу   -

ФОРМОВЩИКИ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
ПРЕССОВЩИКИ,
АВТОКЛАВЩИКИ.
Комбинат обеспечит нужда-

ющихся в жилье в течение

двух лет.

Обращаться по адресу:   гор.

Сланцы,     Комсомольское шос-

се, дом № И,  отдел кадров.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.    И мая

—  «Вокруг света в 80 дней». (Две
серии).  Начало в   17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
11 мая — «Корабль-призрак». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало в

15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД».    11  мая
—  «Сдается квартира с ребенком».
Начало в 11, 14.20, 16.10, 18, 19.50,
21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 11 мая —

«Жил-был полицейский». Начало
в 18, 20 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 часов.

Во избежание повреждений
кабельных и воздушных линий
связи Кингисеппский ЭТУС

ОБРАЩАЕТСЯ

к руководителям предприя-

тий, директорам совхозов, а

также ко всем гражданам горо-

да Сланцы и Сланцевского
района с поосьбой соблюдать
Правила охраны линий связи.

Согласовывать . производство

работ, связанных с разработ-
кой грунта и строительством

наземных сооружений. Вызы-
вать представителя Кингисепп-
ского ЭТУС и Сланцевского це-

ха связи для определения про-

хождения кабельной линии

связи.
ПОМНИТЕ!
Повреждение кабельных и

воздушных линий связи нано-

сит ущерб народному хозяйству
страны.

За согласованием обращать-
ся: г. Кингисепп, пр. Карла
Маркса, дом № 4. Телефоны
2-20-75, 2-23-52 и г. Сланцы,
ул. Кирова, дом № 49. Телефон
2-20-82.

Администрация ЭТУС.
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ИНСПЕКЦИИ
ГОССТРАХА

срочно    требуется
ШОФЕР  на легковую  авто-

машину.

Коллектив Северо-Западного
СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж» глубоко скорбит по .

поводу смерти старейшего ра-

бочего ЛАУТЫ Александра
Ивановича и выражает собо-
лезнование, семье покойного.

Коллектив комбината «Строй-
деталь» скорбит по пОводу
безвременной смерти СЕРГЕЕ-
ВА   Евгения    Николаевича     и

приносит   соболезнование   род-

ным и близким покойного.

Коллектив санэпидстанции

соболезнует Сергеевой Анне Ва-
сильевне по поводу смерти ее

мужа СЕРГЕЕВА Е. Н.

Коллектив Сланцевской заго-

товительной конторы райпо вы-

ражает глубокое соболезнова-
ние Перовой Валентине Михай-
ловне по поводу преждевре-

менной смерти ее матери

АЛЕКСАНДРОВОЙ Екатери-
ны Владимировны.

С НАСТУПЛЕНИЕМ ТЕПЛЫХ ДНЕЙ У САДОВр-

ДОВ ПОЯВЛЯЕТСЯ МНОГО ЗАБОТ. И ОДНА ИЗ;
НИХ - ПРИОБРЕТЕНИЕ САДОВО - ОГОРОДНОГО
ИНВЕНТАРЯ.

МАГАЗИНЫ ОБЛАСТНОГО УПРАВЛЕНИЯ ТОР-
ГОВЛИ ПРЕДЛАГАЮТ: СОВКОВЫЕ И ШТЫКОВЫЕ

ЛОПАТЫ, РАЗНЫЕ ГРАБЛИ, ВИЛЫ, РЫХЛИТЕЛИ

И МОТЫГИ, ТЯПКИ, ОПРЫСКИВАТЕЛИ, СУКОРЕ-

ЗЫ, САДОВЫЕ НОЖНИЦЫ, 15-МЕТРОВЫЙ ШЛАНГ

ДЛЯ  ПОЛИВА.

ЗДЕСЬ ЖЕ В ХОЗЯЙСТВЕННЫХ МАГАЗИНАХ

ПРОДАЮТСЯ РАЗЛИЧНЫЕ ЯДОХИМИКАТЫ:

САДОВЫЙ ВАР — ДЛЯ ЗАМАЗЫВАНИЯ РАН
ФРУКТОВЫХ ДЕРЕВЬЕВ ПРИ СРЕЗАНИИ СУЧЬЕВ

И  ПРИВИВКАХ;

ЭНТОБАКТЕРИН — СРЕДСТВО ПРОТИВ НАСЕ-

КОМЫХ, ГРЫЗУЩИХ ЛИСТЬЯ;

СИМАЗИН — СРЕДСТВО ДЛЯ БОРЬБЫ С СОР-
НЯКАМИ;

НИТРАФЕН - ДЛЯ БОРЬБЫ С ВРЕДИТЕЛЯМИ
РАСТЕНИЙ;

МЕДНЫЙ КУПОРОС ПОМОЖЕТ ВЫЛЕЧИТЬ БО-
ЛЕЗНИ ОВОЩНЫХ КУЛЬТУР, ПЛОДОВЫХ НАСАЖ-
ДЕНИЙ И ЯГОДНИКОВ;

ХЛОРОКИСЬ МЕДИ И 80-ПРОЦЕНТНАЯ СЕРА
ПОНАДОБИТСЯ ДЛЯ БОРЬБЫ С ПАРШОЙ.

ЭТИ ТОВАРЫ ВЫ МОЖЕТЕ КУПИТЬ В ХОЗЯЙ-
СТВЕННОМ МАГАЗИНЕ.

Бюро рекламы и информации
областного управления торговли.
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